

Evangelio **VII DOMINGO DE PASCUA**
29 mayo de 2022. Ciclo C
ASCENSIÓN DEL SEÑOR



UN DIOS MUY DENTRO



EN CADA UNO DE NOSOTROS

AMBIENTACIÓN

Contigo Señor, donde me lleves portando, como experiencia, lo visto y oído.
Hacer de la tierra cielo, tal que el cielo sea en la tierra.

Trabajando a tiempo y a destiempo, proclamando que el amor, encarnado en Jesús; fue y sigue siendo, referencia, fundamento y esencia de una vida.

Experimentar tu marcha en plena vida, provoca el gusto de hacerla presente en nuestro día a día.

Ascender a lo más alto, estando con los pies en la tierra; liberar ataduras que nos paralizan, hipnotizados por solo lo que queda en nuestro eje de visión, es reducir a muy poco, la riqueza de la diversidad y la vida que nos envuelven aquí y allá; realidad inmensa de culturas, lenguas, espiritualidades, modos de ser y entender la vida.

Tú, nos pones en camino de esperanza. Seamos testigos tuyos.

CANTO. Como olvidarte – Enrique Fonseca/Pedro Pablo Celis

<https://www.youtube.com/watch?v=1fDNCenB27s>

EVANGELIO – Lc 24, 46-53

Jesús resucitado se apareció a sus discípulos y les dijo: «Así está escrito que el Cristo padeciera y resucitara de entre los muertos al tercer día y se predicara en su nombre la conversión para perdón de los pecados a todas las naciones, empezando desde Jerusalén. Vosotros sois testigos de estas cosas. «Mirad, y voy a enviar sobre vosotros la Promesa de mi Padre. Por vuestra parte permaneced en la ciudad hasta que seáis revestidos de poder desde lo alto.» Los sacó hasta cerca de Betania y, alzando sus manos, los bendijo. Y sucedió que, mientras los bendecía, se separó de ellos y fue llevado al cielo. Ellos, después de postrarse ante él, se volvieron a Jerusalén con gran gozo, y estaban siempre en el Templo bendiciendo a Dios.

Profundizamos el Evangelio

Mateo sitúa la Ascensión en un monte de Galilea, donde Jesús se había encontrado con sus apóstoles; Marcos no da detalles geográficos; Lucas, por el contrario, sitúa el acontecimiento en el Monte de los Olivos "hacia Betania". Así, su Evangelio termina donde empezó, en Jerusalén: la ciudad santa del pueblo elegido, desde la que la revelación del Dios único ha brillado sobre el mundo, la ciudad del Templo -signo de la Presencia de Dios en medio de los hombres- es también la ciudad de la realización de la salvación por la muerte y la resurrección de Cristo, la ciudad del don del Espíritu y, finalmente, la ciudad desde la que la revelación definitiva ha de irradiarse sobre el mundo. Una vez más, Lucas hace resonar en nuestros oídos las palabras de Jesús: "¿No era necesario que el Cristo padeciera estas cosas para entrar en su gloria?" (Lc 24,26).

Lo que es nuevo aquí, comparado con los tres anuncios de su Pasión por parte de Jesús antes del acontecimiento, y comparado con las dos frases anteriores, en la mañana de la resurrección y en el camino de Emaús, es el final de la frase, que es una especie de envío de los apóstoles en misión: "Está escrito que el Cristo sufriría y resucitaría de entre los muertos al tercer día, y que se proclamaría en su nombre la conversión para el perdón de los pecados a todas las naciones, empezando por Jerusalén". A vosotros os corresponde ser testigos de ello. Ciertamente, a los primeros cristianos les resultaba difícil decir con claridad qué había en las Escrituras que predecía los sufrimientos del Mesías y su resurrección al tercer día, pero la "conversión de todas las naciones, empezando por Jerusalén" era un tema muy extendido entre los últimos profetas del Antiguo Testamento.

Y Zacarías desarrolló este tema: "En aquel día muchas naciones se unirán a Yahveh; serán un pueblo para mí. (Zac 2:15) "Muchos pueblos y naciones poderosas vendrán a Jerusalén para buscar al Señor del universo. (Zac 8:22). El mismo tema se encuentra también en muchos salmos. Pero, una vez más, son los Cantos del Siervo del Segundo Libro de Isaías (capítulos 42, 49, 50 y 52-53) los que inspiraron la meditación de los evangelistas y les permitieron comprender la famosa expresión de Jesús "Era necesario". Pues en los cuatro cantos podemos

leer la figura del Mesías, salvador, tanto sufriente como glorificado, y también el anuncio de la salvación de todas las naciones.

El final del relato de Lucas se parece a una liturgia: Jesús, el verdadero sumo sacerdote, bendice a su pueblo y lo envía al mundo. Y el pueblo se inclina y da gracias a Dios: "Levantó las manos y los bendijo. Y mientras los bendecía, se separó de ellos y fue llevado al cielo. Lo adoraron y volvieron a Jerusalén con gran alegría. Y estaban continuamente en el Templo bendiciendo a Dios. Así, el Evangelio de Lucas termina donde empezó, cuando Zacarías, el sacerdote de la Antigua Alianza, recibió el anuncio de la salvación de Dios (Lc 1,5-19). La última imagen que los discípulos conservan de su Maestro es la de un gesto de bendición: comprendemos por qué pudieron volver a Jerusalén, "con gran alegría" (Marie Noëlle Thabut)

Pistas para la oración:

1. ¿Qué nos trasmite Jesús en este pasaje del Evangelio?
2. ¿Qué significa la Ascensión en tu vida? ¿En el día a día?
3. ¿A qué te siente llamada con este pasaje del Evangelio?

MÚSICA AMBIENTAL. Ludovico Einaudi - Fly (Extended)

<https://www.youtube.com/watch?v=KWSmB8JyqEk>

TÚ INSPIRAS MI VIDA ASCENSIÓN

EN MOMENTOS ASÍ

Conscientes de tu presencia

Y no es vacío, el no verte.
En adentro te recreas
disfrutando en los detalles.
Aspiras a lo alto, en el próximo,
desde abajo, yo contigo.
Momento intenso,
entre un antes y un después.
Despertador de sueños,
que no queden quietos,
pegados en lo concreto.
Vamos pues, continuando
el camino trazado.
Recreémoslo todo,
aportando de lo nuestro,
talentos, dones y gracias.

Nos toca ahora, siempre,
emprender,
lo que aprendimos,
lo que vimos y oímos.
Subir a pesar de lo que
nos espera al final.
Es la gloria del Padre,
que en el Hijo se refleja.
En el Espíritu,
encontraremos sosiego.
Su luz orientará oscuridades,
posibilitará esperanzas,
acompañará momentos,
suscitará capacidades,
recorrerá junto a nosotros,
nuevas veredas,
Aportará respuestas inculcadas.
Soplará brisas suaves.
Inspirará sueños futuros,
propuestas provocativas.
Planteará interrogantes
que harán pensar en planteamientos
Ascender da idea de conjunto,
ver desde el Todo para todos.
Seguir contigo,
Afianzando los pequeños relatos.
En silencio contemplativo,
en diálogo abierto y fraterno.
En compromisos concretos.
Entonadores de esperanzas.
Donde el corazón nos lleve.

CANTO. ESPÍRITU - Jesús Cabello

<https://www.youtube.com/watch?v=iiRMHrLk-M8>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)
www.chcsa.org

